



もうすぐ春!

早いもので、3学期が始まったかと思ったら、あっという間に1月が終わり、もう2月です。まだ寒い日は続きますが、4日(水)は立春であり、暦の上では春の始まりです。各地から梅の開花の便りが聞こえてきます。子どもたちは、風があまり吹かない日差しが暖かな日には、園庭に出て元気いっぱいに遊んでいます。



幼稚園児も豆をまいての鬼退治! 2/3(火)



2月3日は、節分。各地で、「福は内、福は内、鬼は外～」の掛け声とともに、豆まきが行われました。野口理事長さんが住職をなさっている大善寺でも大節分会が行われ、今年は天候に恵まれ、境内には福を求めるたくさんの参拝客が集まりました。幼稚園からは年長組の園児が年男として招かれ壇上から豆をまきました。そして、年少・年中組の子どもたちも福豆拾いに参加し、大節分会を味わってきました。

今回も、キノピーと中国雑技団が出演し、女性の踊りや男性の変顔を見る事ができました。その後、桐生市内でご活躍なさっている市長さんをはじめ、県・市の各議員さんや各団体・会社の社長さんが袴(かみしも)姿で登場し、特設した壇上から参拝客に向けて福豆やお菓子等をたくさんまいてくださいました。園児は、制服のポケットに入りきらないほど、たくさんの福豆やお菓子等をお土産にいただきました。

給食後、幼稚園全園児で豆まきを行いました。各学年では、事前に工夫し



ながら豆入れ袋を作成しており、その中に大善寺様からいただいた豆を入れ、園長の「福は内、福は内、鬼は外～」の掛け声に合わせて園庭に向けて豆まきをしました。今年は、青鬼と赤鬼が登場し、元気いっぱいに豆まきをして鬼を退治することができました。また1年、園児全員が無病息災で成長してくれることを願っています。

お手紙ごっこで郵便ポストにはがきを投函

この度、「お手紙ごっこ」という活動を通して、子どもたちが、はがきを送りたい人を決めてはがきを書き上げ、自分で郵便局のポストに投函するという経験をしました。幼稚園バスに乗り、新桐生駅前のポストに出かけ、もも・さくら組の子どもたちは1月23日(金)に、ひよこ組・すみれ組の子どもたちは1月27日(火)に桐生駅のポストに、たけ組の子どもたちは1月30日(金)に阿左美駅のポストに投函してきました。



最近では、はがきや手紙を送るという人が大変少なくなっているようですが、自分で絵を描いたり文字を書いたりしてはがきを仕上げ、郵便局のポストに投函するという経験ができた良かったです。

〈新しいお友達の紹介〉

2月2日から、ひよこ組に松井春親(はるちか)くん、すみれ組に松井六花(りっか)さん姉弟が仲間入りをしました。二人とも少しずつ幼稚園生活に慣れ、たくさんのお友達と幼稚園生活を楽しめるようになると良いと思います。二人をこれからよろしくお願ひいたします。